



自分の通う  
学校の校則で  
変えてほしいところ

校則のアンケートに  
ご協力ください



教えてください



県議会でも!

日本共産党は、みんなの声を議会に。「生徒たちの意思を尊重し、自立性、自主性を身につける」校則に見直すよう、繰り返し求めています。

JCPサポーター  
千葉 登録してみ!




2023年  
1・2月

日本共産党  
千葉県議会報告

県議会控室 〒260-8667  
千葉市中央区市場町 1-5  
☎043-223-2544



千葉県議団サイト

しばる

髪は黒く!  
下着は白!  
地毛証明を!

# 校則

ほんまに

日本共産党  
千葉県議団

声をあげれば  
おかしい校則変えられる!

学校は楽しい!

はずが...

“髪は黒く”が校則だ

スプレーかけるぞ

“下着は白”が校則だ

とがとが

みんなの  
声をあげよう?

そう!

# 社会は動いてる

髪指導における黒染スプレーは「体罰・人権侵害」と県弁護士会

どんどん声をあげよう

だって

憲法13条  
すべての国民は  
個人として  
尊重される

子どもの権利条約  
子どもの  
意見表明を尊重

文科省  
校則は、学校や地域の状況、社会の変化をふまえ、本当に適切・必要なものか、絶えず見直すべし

東京では...  
髪ツーブロック禁止や  
下着の色指定が  
ゼロに  
やった!

楽しい学校へ  
生徒、保護者、先生が話し合って  
生徒をしばる  
校則を  
見直そう。